



Edith-Stein-Schule
KATHOLISCHE SCHULE
BREMERHAVEN

Neues (Eltern-)Chorprojekt

Liebe Eltern der Edith-Stein-Schule,
liebe Eltern der Grundschule Stella Maris,

im Rahmen der Einschulung der 5. Klassen kam die Frage auf, ob wir nicht einen Elternchor gründen. Das gab es hier bisher noch nicht. Aber das bedeutet ja nicht, dass man es nicht versuchen könnte.

Deswegen komme ich heute mit der Frage auf Sie zu, ob Sie nicht Lust und Zeit haben, bei diesem Elternchor mitzuwirken.

Es ist gedacht, dass wir uns einmal im Monat für ca. 90 Minuten treffen und Stücke aus dem Popbereich unter meiner Leitung singen. Neben der musikalischen Arbeit gibt es dann vielleicht auch noch die Möglichkeit für einen ungezwungenen Austausch.

Das erste Treffen, die erste Probe findet am Donnerstag, dem 12.9.2019 um 20 Uhr in der Aula der Edith-Stein-Schule statt. Neben dem Singen werden wir dann auch klären, ob und wie es weitergeht. Wenn Sie an diesem Tag verhindert sind, aber gerne mitmachen wollen, geben Sie eine kurze Nachricht über eines der Sekretariate oder direkt an mich.

Ich freue mich, wenn möglichst viele an diesem Abend kommen.

Mit freundlichen Grüßen


/Andreas Huisgen